
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 1134/2022                                 Guaíba, 03 de novembro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  210/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  627/2022  apresentado pelo Vereador

Anderson Gawlinski – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1-  Existe  a  possibilidade  de  estudo  técnico,  para  a

implantação de uma rótula ou abertura, do canteiro central que ligue à Av.

Coronel Manoel Rodrigues Filho à Av. Getúlio Vargas, em direção à AV. João

Pessoa?

2- Caso seja inviável, em virtude de custos ou por algum comprometimento 

na estrutura, existe a possibilidade de abertura de acesso no canteiro 

central, para essa travessia?

R
E

Q
 6

27
/2

02
2 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. A

nd
er

so
n 

G
aw

lin
sk

i

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

E
39

C
50

62
66

E
0A

A
A

9B
51

B
B

D
43

64
F

41
5C

6
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

02
02

95

 



PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar o que segue a baixo. 

Ficou definido no final do ano de 2016 que o canteiro central seria aberto

para a passagem do fluxo de veículos que transita na Av. Getúlio Vargas, no

sentido bairro centro, para acessar a Rua Cel. Manoel Rodrigues Filho e a Av.

Sete de Setembro e assim viabilizar o fechamento da Av. Getúlio Vargas nos

domingos e feriados, porém até o presente momento não foi concretizada a

abertura.  Contando com a costumeira  atenção e colaboração.  Ficamos à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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